

La Maison familiale d'Iroise a organisé un Forum des métiers, à Saint-Renan, avec 15 anciens élèves

Publié le 26 octobre 2022 à 17h57



Des anciens élèves étaient en immersion à la Maison familiale rurale de Saint-Renan pour expliquer leur parcours et leur nouveau métier aux élèves actuels.

La [Maison familiale rurale \(MFR\) de Saint-Renan](#) a organisé, le vendredi 21 octobre 2022, un forum des anciens élèves du centre de formation. Quinze anciens élèves ont échangé avec les élèves de terminale et seconde Bac Pro Sapat (Services aux personnes et animation dans les territoires), et auprès des élèves de CAPa SAPver (Services aux personnes et l'accueil-vente en espace rural).

Au programme également, des interventions en classe et des rencontres plus informelles, des échanges riches sur les différents métiers du secteur de services à la personne : infirmier ; aide-soignant, éducateur spécialisé, moniteur éducateur, conseiller funéraire, métiers de l'animation.

« C'est une satisfaction de voir des anciens élèves devenus professionnels, le passage de relais est enrichissant pour tous et apporte des perspectives intéressantes pour les élèves actuels. Des temps forts à renouveler », confiait Jean-François Pichon, formateur à la MFR.